
氷見市立西條中学校２学年だより 

１０月の生活目標 

生活のリズムを整え、学力の充実に努めよう。 

・授業に集中し、真剣に学習しよう。 

・夜の１０時以降は通信機能がある機器を利用   

しないようにしよう。 
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ほんのちょっとの努力 

９月も終わり、中学校３年間の折り返しを迎えました。残された中学校生活を充実させて欲しいと思

います。先日行われた、生徒会長選挙には３名が立候補し、２年生のたくましさと力強さを感じること

ができました。これからの生徒会活動に期待したいと思います。 

さて、皆さんは「1.01の法則」と「0.99の法則」を知っているでしょうか。「1.00」を今の自分の生

活として、１日の中でほんのちょっとの努力（+0.01）を１年間続けると、 

1.01×1.01×1.01･･･（365乗）1.01365 = 37.7834343 

ほんのちょっとの努力で「1.00」が約 37.8 倍にもなります。ところが、１日の中でほんのちょっとさ

ぼる（－0.01）ことを１年間続けると、 

0.99×0.99×0.99･･･（365乗）0.99365 = 0.0255179645 

ほんのちょっとサボることを続けると、「1.00」が約0.03にまで減ってしまいます。 

37.8倍にするか0.03倍にするか、ほんのちょっとの努力で大きく変わります。 

 残されたあと半分の中学校生活で今もっている力を大きく伸ばすためにも、「ほんのちょっとの努力」

を忘れることなく過ごしていって欲しいと思います。 

３組担任  

 

生徒会執行部、各委員会の委員長と

して、一生懸命頑張ります！！ 後期生徒会役員決定！ 

新体操服（メーカー）決定のお知らせ 

 新体操服アンケートへのご協力ありがとうござい

ました。アンケートの集計結果を参考に検討を行い、

新体操服を「ＧＯＬＤＷＩＮ」に決定いたしました。

今後、学校ロゴ、反射材等について検討を行い、デザ

インを決定していく予定です。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

の行事予定 

  ２日（土） 県中学駅伝 
  ４日（月） 学納金口座引落 
  ７日（木） 地区新人大会壮行会 
  ８日（金） 生徒会常任委員会 
  ９日（土） 地区新人大会（バスケ、野球、バレー、卓球、ソフトボール） 
 １０日（日） 地区新人大会（バスケ、野球、バレー、ソフトボール） 
        中文祭（砺波市） 
 １１日（日） 学校訪問研修会（午後放課） 
        西條デー（～１３日） 
 １３日（水） 中間考査（～１４日） 
        県中教研研究大会（西部地区） 
 ２３日（土） 学校祭準備・リハーサル 
 ２４日（日） 学校祭 
 ２５日（月） 振替休業 
 ２６日（火） 振替休業 
 ２７日（水） 西條デー 

 

～学校祭について～ 
【日時】 令和２年１０月２４日（日） ８：５０～１４：１５  

※当日は、給食があります。 

【内容】 ○合唱コンクール、ステージ発表（体育館）  ○作品展示（２階被服室） 

【合唱コンクール】 

クラス 曲  名 

１組 生きている証 

２組 君とみた海 

３組 手紙 ～拝啓十五の君へ～ 

【文化活動発表】１１：３５～１２：２５ 

  英語部、ユネスコ弁論、吹奏楽部 

 ※新型コロナウイルス感染症の感染予防の観点から、合唱コンクール参観人数を生徒１人につき、

ご家族様１名とさせていただきます。参観は学年ごとの入れ替え制で、武道館側出入り口が入

場口となります。参観後、校舎側出入り口からの退場となります。 

２年生の武道館集合時間 ９：５０  合唱コンクール開始時間 １０：００ 

□マスクの着用をお願いします。 

□発熱、風邪の症状がある場合はご来場をお控えください。 

※９日（土）～１０日（日）を中心に、

延期されていた地区新人大会が開催

される予定です。詳細は、部活動顧問

を通して連絡します。 

※１１日（月）は研修会のため、生徒は

給食終了後放課となります。 

※２３日（土）学校祭準備、２４日（日）

学校祭は給食があります。 

衣替えについて 
 １０月４日（月）から衣替えを予定していましたが、暑い日が続いているため、冬服への移行期
間を１０月１５日（金）まで延長します。１０月１８日（月）から、全員冬服となります。制服の
着こなしについて今一度、ご家庭でも確認をお願いいたします。 
・名札、校章、組章を付けてください。 
・制服の下に着るものは白、紺、黒、グレーで無地やワンポイントのものにしてください。 
・靴下は白無地とし、くるぶしが隠れる長さのものにしてください。（ワンポイント可） 

 



 

 

 ３年生は、みんなが大声を出して応援合戦に取り組んでいてすごいと思いました。また、服装も色

団ごとに違いがあって素敵だと思いました。本番の映像を見ると、リハーサルよりも３年生の声が出

ていました。来年、私たちが３年生になったら、今の３年生よりも大声を出して応援合戦を頑張りた

いです。                                 １組  

 

 新型コロナウイルス感染症の影響で多くの競技ができなくなった中で、３年生は暗い表情を見せ

ず、全力で取り組んでいる姿がとても印象に残りました。僕たちが３年生になったら、今年の３年生

のような姿になっていたいし、もっとよくなりたいと思いました。       １組  

 

 ３年生の応援を見て、それぞれが一致団結していて、とてもまとまりがある応援だと思いました。

全力で大きな声を出していて、見ていてとても楽しかったです。私たちが３年生になったとき、新型

コロナウイルス感染症の状況がどうなっているか分からないですが、全力で取り組みたいです。 

                               １組 

 

 今年の運動会は新型コロナウイルス感染症や雨の影響であまりできませんでした。しかし、自分た

ちでどうすれば楽しめるかを考えてすることができました。応援団長や副団長を中心に頑張っている

姿を見て、私たちも来年は、今の３年生よりも輝いて、最高のパフォーマンスをみんなに見てもらい

たいと思いました。                            １組  

 

３年生の応援合戦を見て、このような世の中で自分たちの思うようにいかないことが多い状況をし

っかり受け止め、自分たちが今できることを一生懸命行っているのがすごいと思いました。僕も３年

生になったら、今の３年生のような先輩になりたいと思いました。       １組  

 

予行練習では、団席にいるときに、しっかりとマスクを着け、静かにすることができました。３年

生は夏休みからずっと応援合戦の練習をしていて、実際に見たときにはとても感動しました。来年は

私たちが応援合戦をするので、みんなで心を合わせたすばらしい応援合戦にしたいです。 

２組  

 

 絶対に運動会を成功させようという３年生の強い気持ちは、見ているだけでも伝わってきて、本当

にすごいなと思いました。今年の運動会はこのような形で終わってしまいましたが、来年の運動会で

は精一杯頑張りたいです。                         ２組  

 

 

運動会を終えて 



私は吹奏楽部で開会式の演奏はできたけど、閉会式では演奏できませんでした。来年はどちらもで

きたらいいなと思います。応援合戦で部活動の先輩が太鼓をたたいていました。私もやりたくなるよ

うな応援合戦でした。来年は、しっかりとした運動会ができるといいなと思いました。  

２組  

 

 来年の運動会では、私たちが団の中心となって準備や練習、応援合戦を、一生懸命、力を合わせて

頑張りたいです。たとえ今回のような応援合戦だけになったとしても、運動会はいろいろな人の準備

等のおかげで行うことができるということを忘れずに頑張りたいです。     ２組  

 

 私は、運動会の競技が中止となって、嫌だと思ったけど、主役の３年生は不満を言わずに、片付け

もしっかり行っていてすごいと思いました。３年生の応援合戦を見て、どの団が優勝してもおかしく

ないと思いました。来年は運動会ができるといいなと思いました。       ２組  

 

今年の運動会では、競技はできなかったけど、３年生の応援合戦を見て、来年私たちがやるときは

もっとすごいものをつくり、盛り上げたいと思いました。３年生の声が裏返るまで大きな声を出す姿

を見て、あの場所に立ちたいという気持ちが高まりました。          ３組 

 

 競技は中止になったけど、３年生の応援合戦を見ることができてよかったです。来年、私たちがや

るときは、今年の３年生を越えたものにしたいです。走る競技がなくなり、私たちが競技をすること

はありませんでしたが、来年は全力で走りたいと思いました。         ３組 

 

今年の運動会は、競技はありませんでしたが、３年生の応援合戦を見て、とてもすごいなと思いま

した。３年生の応援合戦をする姿からいろいろなことを学びました。来年、僕たちがするときは、今

年の３年生と同じように、しっかりとした応援合戦ができるようにしたいと思いました。 

３組  

 

 今年の運動会は、ラジオ体操と３年生の応援合戦のみで、少し寂しい運動会になってしまいました。

しかし、来年は、感染症対策をしっかりと行い、全学年が楽しめる運動会にしたいです。応援合戦で

は、本番まで一生懸命練習を頑張っていた３年生を見習い、私も頑張りたいです。 

３組  

 

 今年の運動会で、当たり前に思っていることが当たり前じゃないことを感じました。競技ができな

くて悲しかったです。来年の運動会では、今年できなかった分、頑張りたいです。そして、運動会が

できることに感謝して取り組みたいと思います。               ３組  

 


